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EIN HERZLICHES GRÜSS GOTT IM 
GUTSHOF PENNING!

Wir freuen uns sehr, dass Sie im  
GUTSHOF PENNING zu Gast sind und 
möchten Ihnen erholsame und unbe-

schwerte Tage bereiten. Damit Sie sich 
von Anfang an wie zu Hause fühlen, 

haben wir diesen kleinen Leitfaden für 
Sie zusammengestellt.

Sie finden darin, alphabetisch geordnet, 
die wichtigsten Informationen über 

den GUTSHOF PENNING und all Ihre 
Möglichkeiten. Sollte während Ihres 

Aufenthaltes eine Frage oder Anregung 
auftauchen, wenden Sie sich bitte an 

unsere Empfangsmitarbeiter, sie helfen 
Ihnen jederzeit gerne weiter.

Wir wünschen Ihnen einen  
schönen Aufenthalt!

Ihre Gastgeberin Monika Lechner und 
das GUTSHOF PENNING Team!
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Anreise

Das Zimmer steht Ihnen am Anreisetag ab 14 Uhr zur Verfügung. Zum Entladen 
Ihres Autos laden wir Sie herzlich ein, vor dem Hoteleingang zu halten.

Abreise

Das Zimmer steht Ihnen am Abreisetag bis 11 Uhr zur Verfügung. Sollten Sie eine 
spätere Abreisezeit vorziehen, so berechnen wir bis 17 Uhr 60 Euro und bis 19 
Uhr 80 Euro (auf Anfrage und je nach Verfügbarkeit). Änderungen des Abreiseter-
mins oder der Abreisezeit bitten wir auf jeden Fall rechtzeitig mit dem Empfang 
abzusprechen. Um lange Wartezeiten zu vermeiden, können Sie auch gerne am 
Vortag des Abreisetages Ihre Rechnung begleichen.

Adapter

Erhalten Sie an der Rezeption gegen eine Leihgebühr von 10 Euro, diese wird 
nach Rückgabe wieder erstattet.

Apotheke

Landgerichts-Apotheke
Stadtplatz 7, 94086 Bad Griesbach
Telefon: 08532/1334, www.landgerichts-apotheke.de

Ausf lüge

Unsere Empfangsmitarbeiter beraten Sie gerne!

Arzt / Zahnarzt

Adressen, Telefonnummern, Terminvereinbarungen erhalten Sie auf Wunsch bei 
unseren Mitarbeitern am Empfang.

A ALMHÜTTE
Sie planen gerade ein Golfevent, eine gemütliche Feier im größeren Kreis, 
eine Hochzeit, ein Familienfest oder ein Firmenevent? Sprechen Sie uns 
einfach an. Wir helfen Ihnen gerne bei der Planung für eine „Rundumgaudi“.

Sehr gerne erhalten Sie auch unsere Veranstaltungsmappe mit allen 
Details und Informationen hierzu. Diese finden Sie außerdem unter  
www.gutshofpenning.de
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Bank

Bankautomaten finden Sie am Stadtplatz in Bad Griesbach: Volksbank, Raiffei-
senbank und Sparkasse.

Babybett

Stellen wir Ihnen kostenlos zur Verfügung. Reinigung einmalig 10,00 EUR.

Bademantel

Auf Anfrage erhalten Sie einen Bademantel von uns, für den wir eine Leihgebühr 
von 5 Euro über Ihre gesamte Aufenthaltsdauer berechnen. Bitte lassen Sie den 
Leihbademantel bei Ihrer Abreise im Zimmer.

Badeschuhe

Erhalten Sie gegen Gebühr an der Rezeption.

Badetücher

Für unseren Außenpool finden Sie in Ihrem Zimmer in einer Leih-Badetasche.

Bezahlung

Sie können Ihre Hotelrechnung wie folgt begleichen: In bar, mit EC-Karte & Kre-
ditkarte (bei Kreditkartenzahlung können Gebühren anfallen).

Blumen

Besorgen wir für Sie oder empfehlen Ihnen ein Geschäft in der Nähe. Die dazu 
passenden Blumenvasen erhalten Sie am Empfang.

Bonuspass

Werden Sie Stammgast und profitieren Sie von unserem Bonussystem. Fragen 
Sie uns einfach danach!

Brand/Feuer

Bitte folgen Sie dem Flucht- und Rettungsplan, der sich im Eingangsbereich Ihres 
Hotelzimmers befindet.

Bügeleisen/Bügelbrett

Auf Wunsch gerne möglich. Bitte wenden Sie sich an unsere Hausdame oder 
unseren Hotelempfang.

Caddyraum

Im Untergeschoss unseres Hauses befindet sich der Caddyraum, wo Sie Trolly 
und Bag einstellen können. Sie benötigen Ihren Zimmerschlüssel zum Öffnen 
der Tür. Schuhkästen mit Ihrer Zimmernummer finden Sie dort ebenfalls vor. Es 
steht Ihnen auch ein abschließbarer Spind zur Verfügung.
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E-Bike

Nur auf Vorbestellung und Verfügbarkeit gegen Gebühr. 
Abholung in Bad Griesbach Therme.

Email

Unsere Email Adresse lautet: info@gutshofpenning.de. Gerne verschicken wir 
für Sie Mails (mit und ohne Anhang). Geben Sie uns eine Textdatei oder auch die 
entsprechende Vorlage.

Eingang in der Nacht

Bitte nehmen Sie Ihren Zimmerschlüssel abends immer mit. Der orange Schlüs-
sel öffnet Ihnen die Eingangstüre.

Facebook

Gerne können Sie uns auf Facebook oder Instagram abonnieren, um auf dem 
neuesten Stand zu bleiben.

Fernsehen

Aus Rücksicht auf die anderen Gäste bitten wir Sie, Ihren Fernseher ab 22 Uhr 
leiser zu stellen.

Fotokopien

Werden am Empfang gerne gegen Gebühr für Sie gefertigt.

Fön

Ist in allen Zimmern installiert.

Frühstück

Frühstücken Sie in der Nebensaison, April / Oktober von 7.30 bis 10 Uhr in der 
Hauptsaison, Mai bis September von 7 bis 10 Uhr in unserem Restaurant. Unser 
reichhaltiges Angebot ist ausschließlich zum direkten Verzehr im Restaurant be-
stimmt!

Fundsachen

Bitte wenden Sie sich an den Empfang.

G
Geschenk – Gutscheine

Wer anderen eine Freude machen will, hat mit einem Gutschein die richtige Wahl ge-
troffen. Gerne erstellen wir Ihnen einen individuellen Gutschein nach Ihrem Wunsch 
und Ihrem Budget. Surfen Sie auf unserer Homepage www.gutshofpenning.de unter 
Gutscheine und lassen Sie sich von den ganz individuellen Angeboten bei der Wahl 
Ihres Gutscheins inspirieren. Gerne sind wir Ihnen dabei behilflich. 
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WOHNEN DIREKT AN ZWEI GOLFPÄTZEN
Durch die einzigartige Lage direkt an zwei Meisterschaftsplätzen können wir  
Ihnen darüber hinaus in nächster Umgebung grenzenloses Golfvergnügen bieten:

//  Neun 18-Loch-Plätze, davon drei designed by Bernhard Langer

//  Drei 9-Loch-Plätze und ein 6-Loch-Kindergolfplatz

//   Größte Golfakademie der Welt mit nationalen und internationalen Golfpros*

//  Übungsmöglichkeiten im Golfodrom® – und das bei jedem Wetter: Dafür 
sorgt die Driving Range mit 210 Abschlagplätzen (z. T. beheizt und über-
dacht). In- und Outdoor Putting Greens und großer Kurzspielbereich.*

//  Attraktive Greenfeepreise bis zu minus 20 %*

//  Startzeitenreservierung direkt im Hotel

//  Trainer-, Trolly- und E-Cart-Buchung

GOLFUNTERRICHT
20 international ausgewählte Golf lehrer sind es, die sich am Golfodrom® mit 
ihren Gästen und Schülern um den Schwung, ein noch besseres Spiel oder den 
richtigen Start in den Golfsport bemühen. Ob Golfkurs, Putter- oder Schläger-
fitting, Einzeltrainerstunden oder Schwunganalyse im Golf Resort Bad Griesbach 
werden Sie fündig. Trainingseinheiten können Sie über die Buchungszentrale am 
Golfodrom (Tel. 08532/790-22) oder über den Empfang buchen.

GENUSSDUETT 
Unser Zusatzangebot für Hungrige und Genießer: Im Rahmen der Halbpension 
oder auch einfach mal so… haben Sie die Möglichkeit, im Restaurant unseres 
Partnerhotels HARTLS PARKHOTEL oder in der Genusswirtschaft am Gutshof 
Penning zu speisen (von März bis Oktober geöffnet, nicht inklusive).
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I
Infrarotkabine

Befindet sich im Massageraum im Erdgeschoss. 

Internetecke

In unserer Lobby haben wir einen Internet-PC installiert, hier können Sie kosten-
los im Internet surfen.

K
Kinder

Sind herzlich willkommen. Kinder dürfen allerdings nur unter Aufsicht Erwachse-
ner unseren Außenpool besuchen.

Kosmetik (siehe Massagen)

H
Hausdame

Unsere „guten Geister“ stehen Ihnen von 8 bis 15 Uhr zur Verfügung und ver-
sorgen Sie gerne mit zusätzlichen Handtüchern, Kopfkissen und Kleiderbügeln.

Handtücher

Unserer Umwelt zuliebe tauschen wir Ihre Handtücher nur aus, wenn Sie diese 
auf dem Boden liegen lassen.

Hunde

Sehr gerne dürfen Sie Ihren Vierbeiner zur Golfrunde auf den Golfplatz Leder-
bach mitnehmen. Ab 15:00 Uhr dürfen Hunde auf dem Porsche Golfplatz mit-
genommen werden. Für die Übernachtung Ihres Hundes berechnen wir Ihnen 
pro Tag einen Aufpreis von 12 Euro (ohne Futter). Wir bitten um vorherige Rück-
sprache.

Hygieneartikel 

Wie Zahnbürsten, Zahnpasta oder 
Einwegrasierer erhalten Sie gegen 
Gebühr an der Rezeption.
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UNSER KISSENMENÜ
…für eine Extraportion Komfort. Um Ihnen den maximalen Schlafkom-
fort gewährleisten zu können, sind unsere Standardkissen (Daunen/
Federn) von höchster Qualität. Als Alternative bieten wir Ihnen jedoch 
zusätzlich folgende Auswahl verschiedener Kissen, je nach Bedarf und 
Verfügbarkeit an:

// Kissen 1 – Natur, Daunen/Federn

// Kissen 2 – Synthetisch, Hanserlkissen

// Kissen 3 – Synthetisch, medium, Allergikerfreundlich

// Kissen 4 - Synthetisch, Nackenrolle

Ihr Wunsch- oder ein Zusatzkissen bestellen Sie bitte an der Rezeption 
oder bei der Hausdame.

L
Ladegerät

Eine Auswahl ist leihweise über den Hotelempfang möglich.

Ladestation für E-Autos

Befindet sich bei unseren Hotelparkplätzen. Den Code erhalten Sie am Hotelempfang.

Lift

Alle Zimmer, Restaurant, Lobby und Außenbereich sind mit dem Lift zu erreichen.

Lunchpaket

Gerne bereiten wir Ihnen für Ihre Golfrunde oder Ihren Ausflug ein Lunchpaket ab  
7 Euro pro Person vor. Bitte informieren Sie sich bei unseren Restaurantmitarbeitern.

Meldeschein

Wir sind verpflichtet, von jedem Gast einen Meldeschein ausfüllen zu lassen. 
Sollte dies in dem einen oder anderen Fall – z. B. bei Spätanreise – nicht möglich 
sein, bitten wir Sie, sich am nächsten Morgen an der Rezeption zu melden.

Minibar

Der tägliche Verbrauch der Minibargetränke wird erfasst und bei der Abreise in 
Rechnung gestellt.

M
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Nichtraucherzimmer

Wir sind ein Nichtraucherhotel. Das Rauchen ist im gesamten Hotel nicht gestattet 
und unsere Mitarbeiter sind angewiesen auf die Einhaltung zu achten. Sollte durch 
unerlaubtes Rauchen ein Feueralarm ausgelöst werden, übernehmen wir keine Haf-
tung. Die dadurch entstandenen Kosten sind unmittelbar vor Ort zu begleichen.

Nordic Walking

Nordic Walking, ein Sport der in den letzten zwei Jahren großen Zuspruch und 
schnelles Wachstum in der Bevölkerung erzielt hat, können Sie auch bei uns in 
Bad Griesbach, dem größten zusammenhängenden Nordic Walking Streckennetz 
Deutschlands mit 242 Kilometern ausgewiesener Wegstrecke ausüben.

Die unterschiedlichsten Streckenführungen von Waldboden, Kiesstraße, Feldweg 
oder weicher Wiese bieten alle Schwierigkeitsgrade. 15 Routen durch die reizvolle 
Rottaler Hügellandschaft warten nur darauf von Ihnen erkundet zu werden. Kar-
ten erhalten Sie an der Rezeption

Notdienst (ärztlich) Bitte fragen Sie am Empfang nach.

Apotheken Notrufnummer: 0800 00 22 8 33 (kostenlos)
Ärztlicher Bereitschaftsdienst Bayern: 116 117

N

MASSAGEN & BEAUTY 
Ob absolute Entspannung oder Regeneration - genießen Sie bei einer 
Massage in unserem hauseigenen Massageraum (auf Anfrage & Verfüg-
barkeit) Ihre persönliche Auszeit. 
Beauty- und weitere Wellnessanwendungen hat unser zugehöriges 
HARTLS PARKHOTEL (ca. 5 Minuten mit dem Auto entfernt), im Angebot.

Kontakt Parkhotel: +49 (0) 8532 28144, beauty@parkhotel-badgriesbach.de

Unsere Anwendungen

Rückenmassage ...............................................................................  29 Euro

Ganzkörpermassage ........................................................................  59 Euro

Bein Fuß Massage ...........................................................................  49 Euro

Fußreflexzonenbehandlung ............................................................ 44 Euro

Arm Hand Massage .........................................................................  49 Euro

Spezial Golfer Behandlung ..............................................................  89 Euro

Krankengymnastik ...........................................................................  45 Euro

Manuelle Therapie ...........................................................................  49 Euro

APM Akupunktmassage nach Penzel ............................................. 99 Euro

Med. Fußpflege mit Fußbad & -massage .......................................  59 Euro

Shiatsu Behandlung Golfer .............................................................  49 Euro

Behandlungen nach Wunsch Minute ............................................  1,50 Euro
Parkplätze

Allen Hausgästen steht kostenlos ein Parkplatz direkt vor dem Haus zur Verfügung.

P
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Rezeption

Die Hotelrezeption ist täglich von 8 bis 16.30 Uhr besetzt.  
(Außer Mitte Oktober bis Mitte März: Hier sind abweichende Zeiten möglich.)

Restaurant (Mitte März bis Mitte Oktober)

Durchgehend warme Küche von 12 Uhr bis 21 Uhr. Als unser Hausgast können 
Sie selbstverständlich Ihren Verzehr auf Ihr Hotelzimmer buchen lassen. Bitte 
unterschreiben Sie unbedingt den Beleg.

Roomservice

Gerne servieren wir Ihnen Ihre kulinarischen Wünsche auch aufs Zimmer. Sei es 
ein gemütliches Frühstück oder eine gute, ausgesuchte Flasche Wein auf Ihrer 
ganz persönlichen Terrasse in angenehmer Atmosphäre. Dafür berechnen wir  
5 Euro pro Service.

Safe

In unseren Suiten befindet sich ein Zimmersafe. Bitte deponieren Sie Ihre Wert-
sachen im Zimmersafe, da sie nur dort versichert sind. Gerne können Sie Ihre 
Wertgegenstände auch kostenlos im Hotelsafe deponieren.

Sky

In unserer Hotellobby übertragen wir aktuelle Sportsendungen. Über die „Pay-
TV-Taste“ empfangen Sie drei Kanäle vom Sky-Anbieter auf Ihrem Zimmer.

R

S

SCHWIMMBAD
Unser Außenpool steht Ihnen von April bis Mitte Oktober (witterungsbe-
dingt) zur Verfügung, beheizt wird er zwischen 26° bis 28°C. Bitte beach-
ten Sie, dass Kinder nur unter Aufsicht Erwachsener unser Schwimmbad 
besuchen dürfen.

Öffnungszeiten: täglich von 8 Uhr bis 21 Uhr.

WICHTIGE TELEFONNUMMERN
Polizei: 110  Feuerwehr 112
Rettungsleitstelle / Ärztlicher Bereitschaftsdienst: 116 117
Nächstes Krankenhaus – Rotthalmünster: 08533 / 990

Interne Telefonnummern

Rezeption: 300  Restaurant: 315

Für eine Freileitung wählen Sie bitte die 0 vorweg. Auch für die Notruf-
nummern! 
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Taxi

Firma Hohenwarter Tel. 08532 / 3555 oder Mobil 0170 / 21 24 85 9
Firma Österreicher Tel. 08532 / 925545

Tischreservierung

Bitte wenden Sie sich an unsere Restaurantleitung.

Telefax

Unsere Fax-Nummer +49 (0)8532 / 92 66 320. Gerne leiten wir Ihr Telefax weiter.

Telefon

Unsere Nummer +49 (0)8532 / 92 66 - 0.  Alle unsere Zimmer sind mit Selbst-
wahltelefon ausgestattet. Um ein Amt zu erhalten, wählen Sie bitte zuerst die 0 
und dann die gewünschte Rufnummer. Für eine Einheit berechnen wir 0,30 Euro.

Wenn Sie in ein anderes Zimmer telefonieren wollen, dann wählen Sie die 100 + 
Ihre Zimmer Nummer (z.B. Zimmer 9 = 109 / Zimmer 10 = 110

Tennis

Bitte fragen Sie unsere Empfangsmitarbeiter nach dem örtlichen Angebot.

WLAN

Wählen Sie das Gutshof Penning WLAN aus, geben Sie nun das Passwort: 
GHPenning ein. Nun öffnet sich eine Internetseite. Auf der Sie nur noch die AGB´s 
bestätigen müssen und schon können Sie unser kostenfreies WLAN nutzen. Die-
ses WLAN steht Ihnen im ganzen Lobby- und Restaurantbereich zur Verfügung.

WLAN-Hotelzimmer

Für ein besseres WLAN auf unseren Hotelzimmern, haben wir extra ein eigenes 
WLAN für Sie eingerichtet. Wir bitten Sie, pro Nutzer nur jeweils ein Gerät zu 
verbinden. Wählen Sie das Room-WLAN aus. Passwort: GHPenning 

Wäscheservice

Bitte wenden Sie sich direkt an Ihr Zimmermädchen und legen Sie die Wäsche 
im Zimmer zur Abholung bereit. Sie erhalten Ihre saubere und gebügelte Wäsche 
(gegen Gebühr) nach 2 – 4 Tagen zurück.

T W

Z
Zigaretten

Ein Automat befindet sich in Empfangsnähe oder vorm Eingang des Golf- 
Sekretariats.

Zwischenrechnung

Drucken Ihnen die Empfangsmitarbeiter auf Wunsch jederzeit gerne aus.
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GUTSHOF PENNING – NOCHMAL AUF EINEN BLICK

Eröffnung: 2005

Zimmeranzahl:  42 Doppelzimmer
 4 Juniorsuiten

Sportangebote:  Golf, Wandern, Biken, Nordic Walking direkt am  
Gutshof, Karten erhalten Sie an der Rezeption

Einrichtungen: großer beheizter Außenpool 26° bis 28° C

 Infrarotkabine

 Massageraum

 Großes Restaurant mit noch größerem Biergarten

 Almhütte für Feiern jeder Art

 Caddyraum im Keller

 1 Konferenzraum

Nahgelegenes: Therme Bad Griesbach, Hamam, Saunalandschaft

 Reitmöglichkeiten, Kutschfahrten

 Waldspielplatz

 Spielbank in Bad Füssing

 Tennisplatz, Beachvolleyballplatz

Ausf lugsziele: Passau – Altstadt, Dom, Veste Oberhaus

 Donauschifffahrt Passau

 Nationalpark Bayerischer Wald

 Regensburg UNESCO Weltkulturerbe

 Arnbruck – Weinfurtner – Das Glasdorf

 Bodenmais – Joska Kristall

 St. Englmar – WaldWipfelWeg

 Burghausen – Burgbesichtigung

 Linz in Österreich

 Salzburg in Österreich

Nähere und weitere Informationen erhalten Sie an der Rezeption!

A–Z FOR OUR GUESTS
YOUR STAY AT GUTSHOF PENNING

WELCOME TO GUTSHOF PENNING

We are delighted that you have chosen GUTSHOF PENNING for your break and 
want you to enjoy a pleasant and relaxing stay here. To make sure you feel at 
home from the minute you arrive, we’ve prepared this short guide for you.

In it you’ll find, in alphabetical order, all the key information about GUTSHOF 
PENNING. If you have any questions or suggestions during your stay, please 

contact our reception staff – they’ll be happy to help. 
We hope you have a wonderful stay!

Your host Monika Lechner and the GUTSHOF PENNING team!

A
Adapter

You can borrow an adapter from reception for €10, which is refunded when you 
return the adapter.

Arrival

Your room will be available from 2 p.m. on the day of arrival. Feel free to stop 
directly in front of the hotel entrance to unload your car.
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Alpine hut

Are you planning a golf event, an intimate celebration for your extended circle, a 
wedding, a family party or a company event? If so, why not get in touch? We’d be 
happy to help with the arrangements. We can send you our events portfolio with 
all the details or you can find it online at www.gutshofpenning.de

B
Baby bed

Can be provided free of charge. A one-off cleaning fee of €10 applies.

Bank

You’ll find ATMs (cash machines) on Stadtplatz (town square) in Bad Griesbach: 
Volksbank, Raiffeisenbank and Sparkasse.

Bath towels 

You’ll find a bath towel for our outdoor pool in a loan swim bag in your room.

Bathing shoes

Available for a fee at reception.

Bathrobe 

We can provide you with a bathrobe upon request. A fee of €5 applies, covering 
the entire duration of your stay. Please leave the borrowed bathrobe in your room 
when you depart.

Bonus pass

Become a regular guest and enjoy the benefits of our bonus scheme. Please ask 
us for more details!

Breakfast 

Enjoy breakfast in our restaurant from 7.30 a.m. to 10 a.m. in the low season (Ap-
ril/October), and from 7 a.m. to 10 a.m. in the high season (May to September). 
Our rich selection is exclusively for immediate consumption in the restaurant.

C
Caddy room

On the basement f loor of our hotel you’ll find the caddy room, where you can 
store your golf trolly and bag. You will need your room key to open the door. You’ll 
also find a shoe box with your room number on it, and a locker is also available 
for you there.

Charging station for electric cars

This is located in our hotel car park. Please ask at reception for the code.

Chargers

A selection of chargers can be borrowed from the hotel reception.

Children

…are very welcome at the hotel. However, they may only use the swimming pool 
under adult supervision.

Cigarettes 

A cigarette machine is located near the reception and outside the entrance to the 
golf-secretarial office.

Cosmetics (see Massages)

D
Departure 

Please vacate your room by 11 a.m. on the day of departure. If you would prefer 
a later departure time, there is a charge of €60 to keep the room until 5 p.m. or 
€80 until 7 p.m. (upon request and depending on availability). Please discuss 
any changes to the date or time of departure with our reception staff as soon 
as possible. To avoid long waiting times, you can also settle the bill on the day 
before you depart.

Doctor/dentist

Please ask our reception staff for addresses, telephone numbers and appoint-
ments.
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Dogs

You are welcome to take your dog with you for a round of golf on the Lederbach 
golf course. Dogs are allowed on the Porsche golf course from 3 p.m. There is a 
surcharge of €12 per day (no food) for your dog to stay at the hotel. Please consult 
with us prior to arrival.

E
E-bike

Subject to availability and charge. Pick up at Bad Griesbach Therme.

Email

Our email address is: info@gutshofpenning.de. We would be happy to send 
emails on your behalf (with or without attachments). Give us a text file or the 
relevant template.

Emergency service (medical) 

Please ask at reception.

Pharmacies emergency number: 0800 00 22 8 33 (freephone)

Medical emergency service Bavaria: 116 117

Entry in the night

Please take your room key with you when you go out in the evenings. The orange 
key opens the main entrance.

Excursions

Our reception staff will be happy to advise you!

F
Facebook

Follow us on Facebook or Instagram to get the latest news and information.

Fire

Please follow the emergency plan, which you’ll find in the entrance area of your 
hotel room.

Flowers

We can obtain f lowers for you, or recommend a local f lorist. You can borrow a 
suitable vase from reception.

G
Gift vouchers

Vouchers are a great option as a gift. We can prepare a custom voucher for you 
in accordance with your budget and wishes. 
Visit our website www.gutshofpenning.de and browse under Vouchers (Gut-
scheine) to find inspiration for your voucher from the range of individual options 
available. We would also be happy to help and advise you.

Stay right next to two golf courses

Thanks to the unique location right next to the “Porsche” and “Beckenbauer” 
championship courses, we can also offer unlimited golfing pleasure in the im-
mediate surroundings:

// Nine 18-hole courses, of which three were designed by Bernhard Langer

// Three 9-hole courses and one 6-hole children’s golf course

// The world’s biggest golf academy with national and international golf pros*

//  Practice in the Golfodrom® – whatever the weather: a driving range with 210 
tees (some covered and heated). In- and outdoor putting greens and a large 
pitching area.*

// Attractive green fee prices with up to 20% off*

// Reserve your start time at the hotel 

// Book a trainer, trolly and e-cart

Golf lessons

At the Golfodrom®, 20 internationally selected golf instructors help guests and 
students to improve their swing and general game, or to start off in the world of 
golf with the right technique. You’re bound to find what you’re looking for at Golf 
Resort Bad Griesbach – whether that’s a series of golf lessons, a putter or driver 
fitting, one-to-one training or swing analysis. You can book training sessions via 
the Golfodrom’s reservation office (Phone: 08532 79022) or via reception.
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H
Hair dryers

Are installed in every room.

Housekeepers

Our housekeepers are available from 8 a.m. to 3 p.m., and will be happy to pro- 
vide you with additional towels, pillows and clothes hangers.

Hygiene products 

…such as toothbrushes, toothpaste and disposable razors are available to buy 
from reception.

I
Indulgence duo

Our additional offer for hungry guests and gourmets: as part of the half board 
package or just because you want to… you can choose to dine in the restaurant of 
our partner hotel “HARTLS PARKHOTEL” or in the Gutshof Penning Restaurant 
(open from March to October, not inclusive).

Infrared cabin

An infrared cabin is located in the massage room on the ground f loor.

Interim bill 

Our reception staff will be happy to print an interim bill for you at any time.

Internet corner

We have installed an internet PC in the hotel lobby – where you can go online 
free of charge.

Iron/ironing board

We’d be happy to provide these upon request. Please contact our housekeeper 
or our reception staff.

L
Laundry service

Please talk directly with your chambermaid and put the laundry out in your room 
for collection. You will receive your clean, ironed laundry 2–4 days later (fee ap-
plicable).

Lift

All rooms, the restaurant, the lobby and the outside area are accessible by lift.

Lost & found

Please contact reception.

M
Minibar

Your consumption of minibar drinks is checked daily and added to your bill when 
you depart.
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Massage & beauty

Whether you’re looking for complete relaxation or regeneration – enjoy some 
time out with a massage in our massage room (upon request and subject to 
availability). Our partner hotel HARTLS PARKHOTEL (approx. 5 minutes by car) 
offers a range of spa and beauty treatments.

Contact Parkhotel: +49 (0) 8532 28144, beauty@parkhotel-badgriesbach.de

Our treatments

Back massage ................................................................................€29

Whole-body massage .................................................................... €59

Foot & leg massage .......................................................................€49

Foot ref lex zone treatment ........................................................... €44

Hand & arm massage ...................................................................€49

Special golfer treatment ................................................................€89

Physiotherapy................................................................................. €45

Manual therapy ..............................................................................€49

APM acupuncture massage according to Penzel .........................€99

Med. foot care with foot bath & foot massage ............................ €59

Shiatsu treatment for golfers ........................................................€49

Requested treatments (per minute) ...........................................€1.50

N
No-smoking rooms

We are a no-smoking hotel. Smoking is prohibited across the entire hotel and our 
staff have been instructed to monitor compliance. We cannot assume any liability 
if a fire alarm is triggered by smokers breaking this rule – the resulting charges 
must be settled immediately.

Nordic walking

Nordic walking has achieved great popularity and growth over the last two years. 
You can enjoy the activity here in Bad Griesbach, which boasts 242 kilometres of 
signposted paths – Germany’s biggest continuous Nordic walking network. From 
forest ground and unpaved roads to farm tracks and soft meadows – all levels 
of difficulty are covered. 15 routes through the captivating hilly landscape of the 
Rottal await to be discovered. Maps are available at reception.

P
Packed lunch 

We’d be happy to prepare a packed lunch for you for your round of golf or excur-
sion – the price is €7 per person. For more information please ask our restaurant 
staff.

Parking spaces

Hotel guests can park directly outside the hotel free of charge.

Payment

You can pay your hotel bill using the following methods: cash, EC (debit) card or 
credit card (fees may apply when using credit cards).

Pharmacy

Landgerichts-Apotheke
Stadtplatz 7, 94086 Bad Griesbach
Phone: 08532 1334, www.landgerichts-apotheke.de

Photocopies

Can be made at reception for you.

Our pillow menu

…for extra comfort. To ensure maximum comfort and a good night’s sleep, our 
standard pillows (down/feather) are of the highest quality. As an alternative, how- 
ever, we also offer the following selection of pillows, as circumstances require 
and subject to availability:

// Pillow 1 – Natural, down/feather

// Pillow 2 – Synthetic, “comfort pillow”

// Pillow 3 – Synthetic, medium, allergy friendly 

// Pillow 4 – Synthetic, bolster

Please order your desired pillow or additional pillows from reception or from the 
housekeeper.
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R
Reception

The hotel reception is staffed daily from 8 a.m. to 4.30 p.m.

Registration form

We are required by law to have each guest fill out a registration form upon arrival. 
Should this not be possible in your case – e.g. if you arrive late at night – please 
come to reception to fill out the registration form the following morning.

Restaurant

Warm meals are served from 12 noon until 9 p.m. As a hotel guest, you can of 
course add your restaurant bill to your room account. Please always sign the 
receipt.

Room service

We would be happy to bring food & drinks to your room – be that a cosy break-
fast or a good bottle of wine to enjoy on your private terrace. A room service fee 
of €5 applies each time.

S
Safe

A room safe is located in all our suites. Please store your valuable items in the 
room safe because that is the only place where they’re insured. You can also store 
your valuable items in the hotel safe free of charge.

Sky

We show live sports in the hotel lobby. You can also watch three Sky channels in 
your room via the “Pay TV” button.

Swimming pool

Our outdoor pool is open from April to mid-October (depending on the weather), 
and is heated to 26°–28°C. Please note that children may only use the pool under 
adult supervision. Opening times: 8 a.m. to 9 p.m. every day.

T
Table reservations 

Please contact our restaurant manager.

Taxi

Hohenwarter Taxis: 08532 3555 or mobile 0170 21 24 85 9
Österreicher Taxis: 08532 925545

Telefax

Our fax number is +49 (0)8532 92 66 320. We’d be happy to forward your telefax.

Telephone

Our phone number is +49 (0)8532 92 66 0. All our rooms have a self-dial tele- 
phone. To get an outside line, please dial 0 first and then the phone number you 
wish to call. The call rate is €0.30 per unit.

If you would like to call another room, please dial 100 + the room number (e.g. 
Room 9 = 109, Room 10 = 110)

Important telephone numbers

Police: 110
Fire service: 112
Emergency Coordination Centre/medical emergencies: 116 117
Nearest hospital – Rotthalmünster: 08533 990

Internal telephone numbers
Reception: 300  Restaurant: 315

For an open line, please dial 0 first. Including for emergency calls!

Tennis

Please ask our reception staff about local options.
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Towels

For environmental reasons, we will only exchange towels when you leave them 
on the f loor.

TV

In consideration of other guests, please keep the volume on your TV lower after 
10 p.m. 

W
Wi-Fi

Select the „Gutshof Penning WLAN“ Wi-Fi and enter the password „GHPenning“. 
This will take you to a website where you will be asked to accept the terms and 
conditions and you will then be able to use the free Wi-Fi. This Wi-Fi is available 
in the lobby and restaurant area.

Wi-Fi (hotel room)

We have set up a dedicated Wi-Fi network for better Wi-Fi in our hotel rooms. We 
would kindly ask you to only connect one device per user. Select “Room-WLAN”. 
Password: GHPenning

GUTSHOF PENNING – AT A GLANCE

Open since:  2005

Number of rooms:   42 double rooms
 4 junior suites

Sports activities:   Golf, hiking, cycling, Nordic walking at Gutshof 
itself, maps are available at reception

Amenities:  Large heated outdoor pool, 26°–28° C
 Infrared cabin
 Massage room
 Large restaurant with an even bigger beer garden
 Alpine hut
 Caddy room in the cellar
 1 conference room

Nearby:  Therme Bad Griesbach, hammam, sauna landscape
 Riding facilities, carriage rides 
 Woodland playground
 Casino in Bad Füssing
 Tennis court, beach volleyball court

Excursion  Passau – Old Town, cathedral, Veste Oberhaus
destinations:  Danube boat trip in Passau
 Bayerischer Wald National Park
 Regensburg UNESCO World Heritage Site
 Arnbruck – Weinfurtner – Glass Village
 Bodenmais – Joska crystal centre 
 St. Englmar – WaldWipfelWeg (adventure park)
 Burghausen – visit the castle 
 Linz, Austria
 Salzburg, Austria

Please ask at reception for more details!
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GUTSHOF PENNING
A. Hartl Investment GmbH & Co. Betriebs KG

vertreten durch die persönlich haftende Komplimentärin AGH Verwaltungs GmbH,
diese vertreten durch Frau Geschäftsführerin Victoria Hartl sowie Herrn Geschäftsführer Alois Hartl

An der Rottwiese 2  •  D-94094 Rotthalmünster
Telefon +49 (0) 8532 9266-0  •  Telefax +49 (0) 8532 9266-320 

info@gutshofpenning.de  •  www.gutshofpenning.de


